Enquête en ligne

Myasthénie auto-immune

Quel est votre vécu au quotidien?

Pourquoi participer ?

L'objectif de cette enquête est de mieux comprendre votre vécu en tant que patient(e) et l'impact de la myasthénie auto-immune sur tous les aspects de votre vie quotidienne (personnel, professionnel, social...).

Grâce à chacune de vos réponses, vos besoins seront mieux cernés et le laboratoire pharmaceutique à l'initiative de cette enquête pourra proposer des projets pertinents et adaptés.

Les résultats de l'enquête seront publiés en 2023 et permettront de rendre visible le retentissement de la myasthénie auto-immune sur le quotidien des patient(e)s auprès du grand public et des professionnels de santé.

Qui est à l'origine de cette enquête?

Cette enquête a été mise en place à l'initiative d'un laboratoire pharmaceutique, avec la participation de patients experts des associations de patients de l'Association des Myasthéniques Isolés et Solidaires (AMIS) et du Groupe d'intérêt myasthénies de l'AFM-Téléthon et du Dr Bresch (CHU de Nice).

La société AplusA, société d'études indépendante spécialisée dans le domaine de la santé, a été mandatée pour la réalisation de cette enquête en ligne.

Vos réponses sont anonymes. Aucune donnée individuelle ne sera transmise au laboratoire pharmaceutique.

Comment participer ?

Pour répondre au questionnaire en ligne (30 minutes)

Connectez-vous sur : bit.ly/myasthenie

OU Scannez le QR code

